

Sitzungsprotokoll vom 13.11.2017

Anwesende:	Philipp Rhode, Isabel Hellmann, Stefanie Sicker, Maximilian Lehmann, Sanja Vorwig, Jana Schuchardt, Sarah Bußler, Deborah Betzmann, Vicky Hein, Kristin Mehner, Chris Etzold, Sebastian Schramm, Tobias Schöbel, Konrad Diddt, Margarethe Grupp, Sonja Neuser, Mika Ammermann, Jakob Mitgau, Tim Zenner, Johannes Lange, Malte Kobus
Gäste:	Hans (Nightline), Fabian (IPPNW)
Redeleitung:	Stefanie Sicker
Protokoll:	Malte Kobus

Tagesordnung

0. Gäste.....	2
Nightline Leipzig.....	2
IPPNW.....	2
1. Feststellung der Beschlussfähigkeit.....	2
2. Protokollabstimmung.....	2
3. Sprechstunde.....	2
4. Finanzen.....	2
Finanzantrag IPPNW.....	2
Zukünftige finanzielle Unterstützung der Nightline.....	2
RV Ost Vernetzungstreffen.....	3
Rechnung TeilAuto.....	3
Finanzantrag Mail-Domain Breaking the Silence.....	3
5. Gleichstellungsbeauftragte.....	3
6. Außerplanmäßige Mitgliederversammlung der bvmd.....	4
7. Weiterführung der Lunchtime-Seminare.....	4
8. Vernetzungswochenende der Regionalvertretungen Ost.....	4
9. Offener Brief bezüglich des Medi-Faschings.....	4
10. Konzept der Sonntagsnews.....	4
11. Unbeantwortete Mails.....	5
StudiSpeedDating am 11. Januar 2018.....	5

Studienplatzwechsel nach Leipzig	5
12. Sonstiges	5
StuRaMed-Film	5

0. Gäste

Nightline Leipzig

Hans wünscht sich zukünftig mehr finanzielle Unterstützung für die Nightline. Er begründet das mit gesteigerten Ausgaben. So ist die Nightline nunmehr fünf Tage die Woche zu erreichen. Auch veranstalten sie eine Awareness Week und veranstalten zwei statt einem Workshop.

Tobias sagt, dass er das Projekt sehr unterstützt, betont aber, dass er in einer dauerhaften Mehrfinanzierung eine Bevorzugung gegenüber anderen Projektgruppen sieht. Er wünscht sich, dass die Nightline weitere Sponsoren anfragen sollte, wir helfen gerne dabei!

IPPNW

Fabian berichtet von bevorstehenden Veranstaltungen der IPPNW.

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit

Wir sind mit 10 von 13 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

2. Protokollabstimmung

Wir stimmen über das Protokoll vom 06.11.2017 ab: MH/0/5

3. Sprechstunde

Es gibt nichts zu berichten.

4. Finanzen

Finanzantrag IPPNW

Fabian von der IPPNW stellt einen Finanzantrag über 150€ für Druckkosten, Honorare und Referierendengeschenke.

► **MH/0/0 → angenommen**

Zukünftige finanzielle Unterstützung der Nightline

Wir diskutieren über das Verbleiben mit der Nightline. Sanja und Tobias sprechen sich dafür aus, erstmal bei den 150€ zu bleiben, um die Nightline nicht strukturell gegenüber anderen Projekten zu bevorzugen. Robert gibt ihnen Recht und sagt, dass in Notlage der Betrag immer aufstockbar ist. Philipp und Margarethe sprechen sich dafür aus, 200€ pro Semester an die Nightline auszugeben. Das Projekt sei inzwischen sehr groß geworden und erreiche viele Stu-

dierende, nach Angaben der Nightline besonders viele Medizinstudierende. Zudem sehen sie gerade uns als zukünftige Ärzte in der Verantwortung, erfolgreiche Projekte für die psychische Gesundheit unserer Kommilitonen zu unterstützen.

Meinungsbild: Wir sprechen uns dafür aus, den üblichen Betrag von 150€ regulär weiter zu geben und höhere Summen abzustimmen.

► **MH/2 → angenommen**

Jana setzt sich diesbezüglich mit Hans in Verbindung.

RV Ost Vernetzungstreffen

Sanja stellt einen Finanzantrag über 400€ für die Versorgung sämtlicher RV Ost – Teilnehmer und Helfer, wobei wir mit 100€ von der DÄF unterstützt werden und die Teilnehmer einen „Essensoli“ von 5€ entrichten werden. Dadurch werden die Kosten etwa zur Hälfte gedeckt.

► **MH/0/1 → angenommen**

Wir diskutieren über die Finanzierung der RV Ost. Jana erklärt, dass die Summe so hoch ist, weil die Planung im Moment noch sehr vage sei.

Konrad findet den Posten sehr hoch und hinterfragt die Außenwirkung, gerade im Bezug auf die Begrenzung der Finanzierung unserer Projektgruppen, wie etwa der Nightline im vorherigen Beschluss.

Rechnung TeilAuto

Steffi berichtet, dass TeilAuto uns aufgrund des verlorenen Schlüssels den Mietzeitraum verlängert hat. Wir diskutieren das weitere Vorgehen.

Robert sagt, dass wir eher in den Widerspruch gehen sollten, da eine Bezahlung einem Schuldeingeständnis gleichkommen würde.

Wir stehen diesbezüglich mit dem Justizariat in Verbindung.

Finanzantrag Mail-Domain Breaking the Silence

Tobias stellte am 06.11.2017 einen Finanzantrag über 30€ für die Einrichtung der Mail-Domain für Breaking the Silence und Finanzierung des ersten Jahres.

► **MH/0/1 → angenommen**

Mika betritt die Sitzung

5. Gleichstellungsbeauftragte

Sanja berichtet, dass die neue Gleichstellungsbeauftragte der Medizinischen Fakultät, Frau Dr. Kuhnt, für die nächste Sitzung eingeladen ist. Sie wünscht sich das Treffen, dass wir uns bezüglich des Treffens bereits inhaltliche Gedanken gemacht haben.

6. Außerplanmäßige Mitgliederversammlung der bvmd

Margarethe berichtet, dass auf der letzten MV in Jena viel inhaltliche Arbeit liegen geblieben ist. Daher wünscht sich der Vorstand der bvmd eine außerplanmäßige MV. Damit das einberufen werden kann, müssen mindestens zehn Regionalvertretungen oder der $\frac{3}{4}$ des erweiterten Vorstands zustimmen. Die aMV würde im Januar stattfinden.

Wir stimmen darüber ab, ob wir eine außerplanmäßige MV gutheißen wollen.

► **MH/0/5 → wir unterstützen die Idee einer außerplanmäßigen MV**

7. Weiterführung der Lunchtime-Seminare

Margarethe stellt das Konzept der Lunchtime-Seminare vor. Das Seminar wird am 07.12.2017 stattfinden. Margarethe bittet alle um Mithilfe bei der Findung von Referenten. Sie wünscht sich personelle Unterstützung.

Margarethe verlässt die Sitzung.

8. Vernetzungswochenende der Regionalvertretungen Ost

Sanja berichtet, dass wir am Wochenende Besuch aus den RVen Ost bekommen.

Louisa aus Dresden hat das Treffen inhaltlich organisiert. Die Teilnehmer werden über eine Schlafplatz-Börse untergebracht.

Es werden noch Helfer gesucht. Diese können sich in einer Tabelle eintragen.

9. Offener Brief bezüglich des Medi-Faschings

Tobias berichtet, dass der Brief den Titel „Assipositas“ kritisiert.

10. Konzept der Sonntagsnews

Malte, Johannes und Tim haben über die Sonntagsnews gebrainstormt. Die Sonntagsnews sollen über die Website promoted werden. Formatierungen und ähnliches können über die Website besser gestaltet werden. Die Sonntagsnews sollen zukünftig auch inhaltliche Themen (wie Berichte über anstehende und vergangene Projekte) behandeln und im Zwei-Wochen-Takt erscheinen. Neben dem inhaltlichen Teil werden regulär wieder anstehende Veranstaltungen und Angebote beworben. Dabei ist eine Dreiteilung in Projekte: Aktuelles aus dem StuRaMed, kommende Veranstaltungen des StuRaMed und den Projektgruppen und externe Werbung angedacht.

Johannes schlägt vor, die Sonntagsnews über Facebook weiter zu promoten. Dazu sollen Teaser zu dem Artikel und der Link zu der Webseite geteilt werden.

Alina fragt, ob es auch Newsletter geben soll. Johannes sagt, dass das auf die Auslastung und die Größe der Projekte ankommt. Da mehrere Themen bearbeitet werden, soll die Berichtsgröße übersichtlich sein.

11. Unbeantwortete Mails

StudiSpeedDating am 11. Januar 2018

Im Rahmen des Studierenden-Informationstags werden Studierende gesucht, welche aus ihrer Sicht Fragen zum Studium beantworten sollen. Es melden sich Jakob, Isabel und Kristin.

Studienplatzwechsel nach Leipzig

Steffi antwortet.

12. Sonstiges

StuRaMed-Film

Wir haben aktuell keine Zeichnungen. Wir setzen uns mit der neuen Zeichnerin auseinander.

Die Sitzung schließt um 21:45 Uhr.